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A C T A Nº 10 /~j 

ACTA DA~IÃO ORDINARIA DE 8/3/977 

No dia oito de Março de mil novecentos e setenta e sete, nesta ci 

dade de Aveiro, edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Mu 

nicipal, r euniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr. José Gi 

r~o Perei ra , e com a pr esença dos Ver eador es Srs. EngQ Francisco Soares Pinhei

ro, Dr . J osé da Cruz Net o , EngQ carlos Lourenço Bóia, D. Zulmira Eneida de Sou

sa e Si l va Cristo Barr et o Cer quei ra , Or l ando ?loreira de Campos Cruz e Dr. Vitor 

Manuel Cepeda Manger ão . 

Decl arada aber ta a reunião pelo Sr. Presidente, foi aprovada com 

dispensa de l e i tura a a ct a da reunião ant eri or, que vai s er assinada. 

Li cenças de lo.!eamento - Foram presentes e deferidos, nos termos e 

nas condi ções dos par ecer es e i nformações neles exarados , os seguintes proces

sos respeitant es a pedidos de loteamento e concessão de alvará: 

- Nº 693/ 76 , para um terreno sito no Paço, per t encent e a Manuel Perei

ra da Sil va e out r os ; e 

- Nº 641/ 76 , para um terreno sito na Rua do Brejo, em Aradas, perten

cent e a Jos é Carlos da rqaia Furão. 

fUncionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confir

mados pel o Delegado de Saúde deste concelho, foram presentes e deferidos os re

quer iment os em que o servente Manuel Augusto Marques Ferreira, o varredor Joa

quim Dias Tavares e a servente dos cemitérios Maria do Carmo Maia Mar ques soli 

cit am licença por doença, em virtude de continuarem doentes e impossibilitados 

de exer cer em aquelas funções. 

Funcionalismo municipal - Licença para férias - De acordo com as 

informações constantes dos requerimentos respectivos, foi deliberado, por una

nUddade , conceder 30 dias de licença para férias ao varredor Altino Alves e 

28 dias ao varredor Ant6nio Moreira Teixeira. 

Serviços Culturais - Foi presente o ofício nº l65/GCIC/77, datado 

~ 24 de Fevereiro findo, em que o Gabinete de Coordenação Interdepartamental 

de Cultura solicita informações, projectos de actividades, publicações, etc., 

que a Câmara tenha programado para este ano ou já estejam mesmo em vias deefec 

tivação. 
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A Câmara deliberou, por unanimidade, informar que se está a proce

der ao estudo do plano de actividades culturais para o ano em curso, do qua10poK 

tunamente ser á dado conhecimento. 

Concertos - Foi lido o ofício nº 229, datado de 2 de Março corren

t e, do Chef e do Gabinete do Vice-A1mirante Chefe do Estado Maior da Armada, a c~ 

municar que foi sugerida a realização de um concerto nesta cidade, pelas 21 ho

ras do pr6ximo dia 26 de Abril, pela Banda da Armada. 

Por unanimidade , foi deliberado informar que esta Câmara Municipal 

tem t odo o i nter ess e na realização do es pect áculo oferecido e aguarda os escla

rec imentos que fo r em considerados convenientes com vista à sua concr et i za ção . 

Parque Natural da Ria de Aveiro - Foi presente o ofício nº 12, da 

tado de 1 de Maio corrente, emanado do Núc l eo Portuguªs de Estudo e Protecção 

da Vida Sel vagem, a sol i ci t ar a participação no debate sobre o "Parque Natural 

da Ri a de Avei r o" , o a. "Defesa da Ria de Aveiro", a l evar a efeito no Salão dos 

Serv i ços Cul turai s , no pr6ximo dia 11 de Março corrente, pelas 21,30 horas. 

Por unanimidade, foi deliberado informar que a Câmara se fará re

pr esent ar naquel e debate. 

Comissão Municipal de Turismo - A Câmara tonou conhecimento do teor 

do ofício nº 4527, datado de 1 de Março corrente, em que o Chefe da Repartição 

de Acção Turística Regional solicita a designação de duas ou mais pessoas sus

cept ívei s de virem a desempenhar o cargo de representante dos Serviços Centrais 

de Turismo na Comissão Municipal de Turismo de Aveiro. 

Por proposta do Sr. Presidente foi deliberado, por unanimidade, eQ 

carregar o Vereador Sr. Orlando Cruz de sugerir pessoas que possam fazer parte 

daquel e 6rgão consultivo, com vista à sua reconstituição. 

Subsídios - Em face do pedido formulado pela Irmandade de Nosso S~ 

rihor Jesus dos Passos, da freguesia da Vera Cruz, foi deliberado, por unanimi

dade , conceder o subsídio de 1 500$00, destinado à realização da habitual pro

cissão. 

Tabela de Taxas e Licenças - A C~mara deliberou, por unanimidade, 

ilw1uir na Tabela de Taxas e Licenças, em vig~r, a seguinte suba1ínea, na alí 

nea b) do artigo 812 , Capítulo XV: 

30) Cadeiras...................... 3S00.
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Subsídio reembolsável para construção de casa pr6pria - A Câmara 

tomou conhecimento do teor do ofício nQ 11693, de 30 de Dezembro findo, do Fun

do de Fonento da Habitação, a comunicar que por despacho de S. Exª o Secretá

rio de Estado da Habitação e Urbanismo foi aut or i zado o subsídio reembolsável 

de 85 000300 requerido, nos terpos do Decreto-Lei nQ 44645, de 25 de Outubro 

de 1962 , por Maria Leonor Rodrigues Tei xe i r a , para a construção de casa pr6

pr i a no l ugar de Cacia. 

A Câmara deli ber ou , por unanimidade, conferir poder es ao Sr. Presi 

dent e par a out orgar na escr i t ura a cel ebrar, nos terpos do a r t i go 62 das Nor

mas que regulam o menci ona do Decreto-Lei. 

Cant i nas Escolares - En face do pedido f ormulado pela Directora da 

Escol a da G16ria f oi del i ber ado , por unaniI!1idade , conceder o subsídio de 

5 000000 à cant ina escol ar da G16ria. 

Feira do Livro - Foi pr esent e o of í ci o nQ 177/77, dat ado de 25 de 
l J.ndo 

Fevereiro ~.«teN'~ em que a Associação Portuguesa dos Editores e Livreiros p~ 

de i nf oroaçãb a cer ca das disposições ou projectos r espeitantes a regulanenta

ção dos períodos de funcionanento dos estabelecinentos de venda ao público e 

solicita que não sejam autorizadas Feiras do Livro sen pr~via audição daquela 

Associ a ção . 

Por unanimidade, foi deliberado infornar que oportunanente serão 

consult ados acerca do problena dos horários de funcionamento dos estabelecineE 

tos e solicitar esclarecimentos sobre o tipo de apoio que estão dispostos a 

pr est ar na realizaç~ da Feira 10 Livro que o Município pretende levar a efeito. 

Rio Novo do Príncipe - A Câmara deliberou, por unaninidade, desig

nar seus representantes, substitutos, no Grupo de Trabalho encarregado do estu

do do aproveitaoento do Rio Novo do Príncipe, os Vereatiores Srs. Dr. vítor folan

gerão e EngQ Francisco Soares Pinheiro. 

Trânsito - A Câoara tonou conhecinento do estudo elaborado pela P. 

S. P. no sentido do aproveitaoento dos semáforos existentes na Praça Huoberto 

Del gado , sendo del i ber a do , por unaniQidade, solicitar o parecer do Vereador 

Sr . EngQ 
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